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Vereador Gilberto Costa solicita aumento no valor do estágio remunerado da Prefeitura

POR REDAÇÃO

 

Nos dias atuais, o estágio se destaca como uma etapa vital na formação

acadêmica, proporcionando aos estudantes a oportunidade de aplicar teoria na

prática e adquirir experiência profissional. Contudo, a necessidade de um aumento

no valor do estágio remunerado ganha relevância, refletindo a urgência de ajustar

os benefícios para alinhar-se com o custo de vida atual e reconhecer a importância

dos estagiários.

Adaptação ao Custo de Vida Crescente:

O vereador comenta que a sociedade está em constante mutação, e os custos

associados ao dia a dia seguem uma trajetória ascendente. O valor atual da bolsa

de estágio não está em sintonia com essa realidade, deixando os estagiários em

situações financeiras desafiadoras, sendo assim o aumento para um salário

mínimo, mais os benefícios básicos como cesta básica, vale mercado e vale gás

torna-se, assim, importante para assegurar que os estagiários consigam atender às

suas necessidades básicas e focar plenamente em seu desenvolvimento

profissional.

A elevação do valor do estágio remunerado pode desempenhar um papel

fundamental na promoção da diversidade e inclusão. Muitos estudantes enfrentam

desafios financeiros que podem dificultar sua participação em programas de

estágio. Ao proporcionar um valor mais substancial de bolsa, contribui para tornar o

estágio acessível a um grupo mais amplo de estudantes, promovendo, assim, a

diversidade e a representatividade no ambiente de trabalho.

O estágio é mais do que uma mera oportunidade de aprendizado, tornando-se um

compromisso sério e dedicado por parte dos estudantes. Muitos estagiários

desempenham funções de apoio importante nos departamentos, contribuindo

significativamente para seu funcionamento. Reconhecer esse esforço através do

aumento para um salário mínimo no valor do estágio remunerado é uma maneira

de valorizar e motivar os estagiários, e incentivando a busca por resultados

excepcionais.



“A necessidade de aumento no valor do Estágio Remunerado é legítima,

considerando os desafios enfrentados pelos estagiários em sua jornada

profissional. Essa medida não apenas ajusta-se à realidade econômica, mas

também reconhece e valoriza o trabalho dedicado dos estudantes. Portanto, é

importante que a prefeitura reveja e ajuste os valores do estágio remunerado,

garantindo que os estagiários possam não apenas sobreviver, mas também ter um

equilíbrio durante essa fase vital de desenvolvimento profissional.” Conclui Gilberto

Costa.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/664/vereador-gilberto-costa-solicita-
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